



第2820地区

# HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

## Weekly Bulletin

例会場 要害クラブ TEL(0294)36-2020  
例会日 毎週火曜日 12:00~13:00  
事務所 日立市末広町1-1-3 国分協同組合内  
TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176

Mail: rotaso@iplus.jp

■会長 大森 孝之 ■副会長 鹿志村 高道  
■幹事 山縣 敏史 ■会報委員 池澤 健



週報 No.38

本日の例会平成23年5月10日(火)プログラム：卓話/社会奉仕委員会

次回例会 平成23年5月17日(火)プログラム：クラブフォーラム

## 例会報告

5月10日(火)12:00 開会  
山縣 敏史 幹事



### 会長の時間

大森 孝之 会長



皆様、こんにちは。

Tシャツのプロジェクトですが、持ち出しが900枚以上になりました。現在、在庫がない状態になっております。色々と御協力いただいている方々がいらっしやいまして申し込みも殺到している状態です。追加注文している分に関しては、今週末には到着するのかなあと思っています。

申込みいただいて、まだ手元に届いていない会員の方には来週の例会にはお届けできるのかなあと思っております。

プロジェクトHPが今回、完成しました。

JWAYの「なんでもPR」のコーナーに出ることになりました。1週間、放映致しました。

今週は別なものに変わっていると思うのですが、今週末にまた撮影のほうがありますので来週1週間放映されると思いますので拝見していただけたらと思います。現時点ではネットショップができていないのですが、実はネットショップにリンクできるようにシステムを開発しています。

ホームページも木本さんの身内に作成していただいております。ほんとに感謝しております。

ネットショップ上でサイズやカラーなどを選んで注文できるようにする予定です。

日立南RCのことが知らない方でも震災などで検索してヒットして購入できるようにする予定です。メール便で配送する予定です。

ぜひ、PRも兼ねて着ていただければと思います。事務局に昨日、ご連絡がありまして川越RCからこのHPを拝見しましたと言うことで、川越RCでも子供たちのために何かできないかと考えていた所に趣旨は同じような日立南RCと一緒にいければと電話でいただきました。

新しい動きができてきているのかなあと感じました。日立でも給食や部活も始まってきて、普通の生活に戻りつつあるのかなあと感じております。

経済も発展しないといけないと思いますので皆様も夜の街やレジャーなどに使っていただければと思っております。



## 幹事報告

山縣 敏史 幹事



本日はお疲れ様です。

本日は理事会がありました。

理事会ではTシャツのことができました。販売状況と広報活動などの打ち合わせを行いました。

会長・幹事の中で決めることもあると思いますので

ご理解よろしくお願ひします。  
色々と広報をやらせていただひています。テレビやFM 日立などで放送されていると思ひますので皆様にも広報しやすひと思ひますので御協立していただければと思ひております。

## 出席報告

小澤 興委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
34名	17名	17名	50%	13名	88.2%	1名

## ニコニコBOX 川崎 健輔委員長

- ◎ プロジェクト HP が出来上がりました。  
今後ネットでの購入も出来るようになりますので御協立お願ひします。  
大森会長・山縣幹事・石川 國博 星 勝治
- ◎ 本日もよろしくお願ひします。  
池澤 健 ・小山 高一・小澤 興 宮本 尚彦
- ◎ 3回欠席しました。  
弓野 博司・山本 忠安・鈴木 幸一
- ◎ 国際大会を嫁の不調でキャンセルしました。  
木本 貴一
- ◎ 震災2ヶ月振りでゴルフに行ってきました。  
須田 晃
- ◎ やっと落ち着いてきました。  
高島 章行・鹿志村 高道
- ◎ 卓話楽しみにしています。  
川崎 健輔
- ◎ 久しぶりの出席です。  
遠藤 陽夫

 本日も多くの方からニコニコBOXへのご協立 誠にありがとうございました。 

本日計 25,000円	累計額 1,119,000円
-------------	----------------

## PAUL HARRIS FELLOW 表彰者



小澤会員 おめでとうござひます。



池澤会員 おめでとうござひます。



山縣会員 おめでとうござひます。

## プログラム

### 社会奉仕委員会

鈴木 社会奉仕委員長



震災の影響で大人ばかりではなく子供にもたひなる影響があつたと思ひます。当クラブでその所に目をつけた大森会長はさすがだなぁと感じております。社会奉仕としても、色々と協立できるように私ども頑張つて活動していければと感じました。

会長の点鐘にて終了